
◆参加者 のべ 277 人
◆募金 66,389 円　◆ペナント 76 本
◆折り鶴 29,904 羽
◆自治体協賛金 3,000 円　◆自治体ペナント 1 本

①小牧市役所→小牧基地→美濃町学供施設
→勝川駅　→春日井市役所　②豊山町役場
③高蔵寺弾薬庫→春日井駐屯地
④常滑・大善院→常滑駅
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出発集会には、グループ踊による歓
迎太鼓でスタート。小牧市の総務部と

議会から挨拶。「被爆者国際署名にも応じ平和を願う気持ちは
同じです」と激励あいさつ。わかやま市民生協の中山愛郷さん
あいさつ。ペナント 24 本、折り鶴 24,000 羽以上が託されました。
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小牧市役所

河川敷での集会では、すずかけ作業所
の労働組合員と仲間たちがスピーチ。「知

覧特攻隊の親に送った手紙に学び、極限状態で人の命が奪わ
れる戦争の恐ろしさを感じた。そし
て戦争当時、障がい者は戦争の役に
立たない事で排除されてきた」と話
しました。また、利用者さんからは

「戦争は怖い」「日本が平和でないと
困る」との感想がのべられました。

その後、小牧基地へ申し入れ書を
参加者全員で採択し、代表団が基地
に手渡しました。

小牧基地

被爆 80年、反核・平和の風を大きく吹かす

愛知県内を一緒に歩きます
わ か や ま 市 民 生 協

は、戦後 80 年を、「継
承」をテーマに平和活
動を実施しています。
今年の 4 月には、ヒロ
シマ春のピースツアー
を開催し、高校生以下
のお子さん 20 名を含
む 55 名にご参加いた
だき、平和公園をガイ
ドさんと一緒に巡った
り、平和記念資料館を

見学したり、原爆の被害を受けたピアノのコ
ンサートを聴いたりしました。

「平和な世界の実現・核兵器施絶」という
共通の願いをもって行進し、8 月 6 日の広島、
8 月 9 日の長崎に平和への思いをつなぐため、
一緒に頑張りたいと思います。

わかやま市民生協
中山 愛郷さん

小牧・春日井、基地のまち



本日 6/8 のコース

勝川駅を出発し、本日の集結
地点となる春日井市役所では、

歌声のみなさんが合唱で歓迎してくれました。
終結集会では、愛労連事務局長の竹内さんが

「戦後、過ちを繰り返してはならないと各労働組
合が不戦の誓いをたてた。今は残念ながら手放
しで見ていられない世界の状況。岐阜への引き継ぎの後も県内で核兵器廃絶の運動を一緒に続けていきま
しょう」とあいさつ。市長の代理として市役所の人が「今年は被爆 80 年。各地で色々な取り組みが行われ
ている。春日井市は 70 年の年に平和都市宣言をあげている」。議長代理として議会事務局の方が「平和行
進を通じて、多くの人々が平和について考える機会となれば」。共産党の原田市議、石田市議が力強くあい
さつ。会場には、平和のメッセージが書かれた多数のペナントが寄せられました。

春日井市

13 人の参加で要請文書を読み
上げ、被団協のノーベル平和賞な
どにふれ、日本政府に核兵器禁止
条約に批准を求めるなどを要請し
ました。

春日井駐屯地

青空のもと、航空自衛隊高蔵寺
分屯基地前のミニ集会が歌声から
始まりました。

小川啓子さんより申し入れ文書の読み上げが行われまし
た。核兵器、戦争のない平和な世界にすることを願うとい
う思いを伝え、要請を行いました。自衛隊の皆さんを軍隊
と呼びたくない、平和な世の中を一緒に作っていきたい、災
害支援などの活躍にもエールを送りたいなど思いを込めて
コールを行いました。全体で 30 人が参加しました。

高蔵寺弾薬庫

参加者 14 人。豊山町は戦闘機が飛び回る町。それがな
くなる町にしていきたいと発言。豊山町からは「非核行政

は平成 7 年から行っ
ている。今年は絵画
展を行う。行進頑張っ
てください」と激励
をうけました。

豊山町

名古屋市内各区のとりくみ

→ピースアクション in 若宮広場
13:30‑14:50 10:30

知多市ｲﾄｰﾖｰｶ堂
お散歩行進

②

①

常滑市では、80 わがまち平和行進が行われました。常滑市大
善院の娘さん、森山さんより素敵な挨拶があり、子ども 7 人も

参加し、3 才から 88 才まで 34 人で歩き始めました。途中、常滑焼き散歩道
も歩き、約 1 時間 30 分かけて名鉄常滑駅に到着しました。そこには、89 才
をはじめとする女性の方々がお茶の用意をして待ってくれていました。子ど
も達がお菓子を頬張っている暖かい光景となりました。常滑駅の集結集会の
参加は 45 人でした。この行進を立ち上げてくれた常滑市新婦人の小堂さんか
らのお話し、知多平和行進事務局長の熊谷さんからのお話しがありました。

常滑市


